



Elektroniker/in – Energie- und Gebäudetechnik (ID: PB-430)

In den vergangenen 80 Jahren hat sich der Arbeitgeber als Experte für die Planung und Ausführung elektrischer Anlagen im gesamten Rhein-Main-Gebiet einen guten Ruf erworben. Rund 50 Mitarbeiter realisieren anspruchsvolle, zukunftsorientierte Lösungen rund um die Elektro-, Kommunikations- und Sicherheitstechnik in Objekten nahezu jeder Größenordnung. Zur Unterstützung des Teams suchen wir für den Arbeitgeber ab sofort eine/n Elektroniker/in - Energie- und Gebäudetechnik in Vollzeit und unbefristet.

Ihre Aufgaben:

- Verlegung von Kabeln und Leitungen
- Installation von Leuchten und Anschluß von Schaltungen
- Verdrahtung von Endgeräten
- Installation von Schwachstromkomponenten
- Wartung von Sicherheitstechnischen Anlagen

Ihr Profil:

- Sie haben bestenfalls schon B1-Deutschkenntnisse
- Sie haben eine Ausbildung als Elektroniker/in Fachrichtung Energie- und Gebäudetechnik
- Sie haben idealerweise bereits Berufserfahrung sammeln können, wir geben aber auch gerne Berufsanfängern eine Chance
- Sie sind im Besitz eines Führerscheins Kl. B oder alt Kl. 3
- Sie arbeiten selbständig und sorgfältig und sind kundenorientiert sowie lernbereit

Rahmenbedingungen:

- Unterstützung bei Behördengängen und Wohnungssuche
- Arbeitszeit: Vollzeit, unbefristetes Arbeitsverhältnis
- Weiterentwicklung zum Obermonteur und Bauleiter
- Interessante Tätigkeiten in den unterschiedlichsten Projekten
- Unbefristete Übernahme nach positiv verlaufender Probezeit
- Eine vielseitige und zukunftsorientierte Aufgabe
- Individuelle Weiterbildungsmöglichkeiten
- „Kids ab 3 gut dabei“: 75 € Kindergartenzuschuss pro Monat und Kind
- „Fit for Job“: Zuschuss für Fitnessstudio-Beiträge

Ausübungsort: Aschaffenburg, Bayern, Deutschland

Bitte senden Sie Ihre Bewerbungsunterlagen an ZAV-IPS-Bayern@arbeitsagentur.de und geben Sie dabei die Stellen-ID **PB-430** des Angebotes an.

Wenn Sie weitere Fragen haben, setzen Sie sich mit uns in Verbindung.
Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Der Internationale Personalservice Bayern hilft Ihnen bei der Arbeitssuche in Deutschland.
Wir sind Teil der staatlichen Arbeitsagentur. Unser Service ist kostenlos. EU-Bürger/Bürgerinnen können eventuell eine finanzielle Hilfe bekommen (z.B. Reisekosten, Sprachkurs).



Electronics Engineer - Energy and Building Technology (m/f) (ID: PB-430)

Over the past 80 years, the employer has gained a good reputation as an expert in the planning and execution of electrical systems throughout the Rhine-Main region. About 50 employees realize demanding, future-oriented solutions for electrical, communication and safety technology in objects of almost any size. In order to support the team, we are looking for an electronics engineer - energy and building technology in full-time and indefinite - for the employer.

Tasks:

- Installation of cables and lines
- Installation of luminaires and connection of circuits
- Wiring of terminals
- Installation of low current components
- Maintenance of safety systems

Requirements:

- At least you already have B1-German skills
- You have an education as an electronic engineer in the field of energy and building Technology
- You have already been able to accumulate professional experience, but we are also happy to give beginners a chance
- You have driving license class B or old class 3
- You work independently and carefully and you are customer-oriented and willing to learn

Frame conditions and benefits for employees:

- Supporting authorities and housing searches
- Working time: Full-time, permanent employment
- Further development to "Obermonteur" and construction manager
- Interesting activities in various projects
- Unlimited transfer after a positive trial period
- A versatile and future-oriented task
- Individual training opportunities
- "Kids from 3 onwards": 75 € Kindergarten allowance per month and child
- "Fit for Job": subsidy for gym contributions

Location: Aschaffenburg, Bavaria, Germany.

Please send your application in German or English to:
ZAV-IPS-Bayern@arbeitsagentur.de by referring to **PB-430**.

For further assistance, please contact us. We'll be happy to provide further assistance.

The International Placement Service Bavaria supports your job-seeking in Germany. We are a department of the German Federal Employment Agency. Our services are free of charge. Citizens of EU Member states may have the possibility to receive financial support (for example travel expenses, language course).